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Dopo l’apertura ufficiale di questa mattina nel Salone d’onore del CONI,è 
proseguito attraverso il lavoro di otto Commissioni il Convegno della 
FIGC dal tema: “Progetti,riforme,valori:le nuove sfide per il calcio 
italiano”. 
Alla riforma dell’intero sistema delle norme  interne e del Codice di 
giustizia sportiva,ha lavorato il gruppo presieduto dal presidente della 
Corte federale Pasquale De Lise  e composto prevalentemente dai 
rappresentanti della Giustizia sportiva: nuove normative,aggiornamento 
delle carte federali,rapporti con i tifosi sono i temi principali in 
discussione. 
L’intervento di Henk Markerink,dirigente dell’Amsterdam Arena, è stato 
al centro del dibattito nella Commissione Stadi,presieduta da Ernesto 
Albanese. Si è parlato di impianti polifunzionali e di strutture più moderne 
e accoglienti;il presidente della Lazio Lotito ha illustrato il suo progetto 
per un nuovo stadio della società,mentre il responsabile dell’Ordine 
pubblico del Ministero dell’interno Francesco Tagliente ha riassunto i 
risultati positivi che si stanno ottenendo con l’introduzione delle norme 
previste dal “decreto Pisanu”. 
Nella Commissione “Calcio èlite” sono intervenuti il vice segretario 
generale della FIFA Jerome Champagne,l’economista Antonio Marchesi e 
il responsabile del settore Calcio professionistico della UEFA Giorgio 
Marchetti: assetto dell’area professionistica,riforma dei campionati,diritti 
televisivi sono alcuni dei temi di dibattito. 
Di “Etica,salute e fair play” si è occupato il gruppo di lavo presieduto dal 
giudice Ettore Torri: una “Carta dei valori del calcio” è stata proposta da 
don Giovanni D’Ercole,capo ufficio della Segreteria di Stato vaticana.Al 
problema della lotta al doping,con particolare attenzione al mondo 
giovanile,ha dedicato il proprio intervento il professor Paolo 
Zeppilli,coordinatore dello staff sanitario della FIGC.  



  

Sistema radiotelevisivo,accesso alla professione giornalistica,riequilibrio 
del ruolo della carta stampata sono stati i temi principali affrontati dal 
gruppo di lavoro “Rapporti con i mass media”,presieduto dal direttore del 
TG2 Mauro Mazza.In questa prima giornata di discussione sono 
intervenuti,tra gli altri,il segretario nazionale della Federazione della 
stampa Paolo Serventi Longhi,il presidente dell’Ordine dei giornalisti del 
Lazio Bruno Tucci,il direttore di Rai sport Fabrizio Maffei e il presidente 
dell’Ussi Antonello Capone. 
Equilibrio economico-finanziario delle società,rapporto tra costi e ricavi 
sono i temi affrontati dalla Commissione “Risorse economiche” presieduta 
dal professor Luigi Paganetto.Due i progetti rilanciati oggi: tetto salariale e  
numero chiuso per le “rose”  di calciatori. 
La necessità di individuare spazi più ampi,nella programmazione 
settimanale del calcio, per l’area dilettantistica è stata sottolineata dal 
presidente della Lega nazionale dilettanti Carlo Tavecchio,coordinatore 
della Commissione competente. 
L’ex campionessa di atletica leggera Sara Simeoni e Philippe 
Diallo,direttore generale della lega francese,hanno portato il contributo 
della loro esperienza e delle loro idee nel gruppo di lavoro sull’Attività 
giovanile,coordinato da Luigi Agnolin.  
Il Convegno proseguirà per l’intera giornata di domani con il dibattito 
all’interno delle otto Commissioni. Mercoledì mattina, la chiusura dei 
lavoro:dalle 8,30,nel salone d’onore del CONI,i presidenti dei gruppi di 
lavori presenteranno le  otto relazioni di sintesi.Alle 10,30 è previsto un 
intervento del presidente della Camera Pierferdinando Casini e 
successivamente una tavola rotonda sulle prospettive del calcio italiano 
con le conclusioni del presidente della FIGC Franco Carraro 

 
 


